
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

OF. Nº 643/2024                                 Guaíba, 21 de Agosto de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos a Casa Legislativa, que nos encaminhou o Requerimento nº 

526/2022 apresentado pelo Vereador João Caldas – PTD.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Quem tem responsabilidade de fiscalizar os cavalos que ficam soltos na cidade, em 

especial no Bairro Pedras Brancas?

Há alguma forma de advertência para os donos e punição por deixar esses cavalos 

soltos?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, a Secretaria do 

Bem-Estar Animal informa que atua constantemente na fiscalização de animais de 

grande porte soltos nas vias públicas do município, nos bairros Pedras brancas, Parque 

Florida e demais já foram feitas reuniões com os tutores e proprietários de animais de 

grande porte, além de fazer a identificação dos animais que passam pela secretaria 

após a sua apreensão através de microchipagem. Atualmente a Secretaria Municipal do 

Bem-Estar Animal de Guaíba serve de exemplo para todo o estado do Rio Grande do 

Sul, é o único município que tem este serviço de microchipagem e identificação através 

de um sistema de planilhas, que contém os proprietários dos animais, em relação às 

multas, não são aplicadas por uma diretriz interna da secretaria baseada na lei de 

posturas que prevê que antes da aplicação de multas deve ser feita uma notificação 

preliminar com isso informamos que todos os animais que passaram pela secretaria em 

sua grande maioria cerca de 90% não houve reincidência de estarem soltos nas ruas 

novamente,  todos  os  animais  que  estão  sendo  capturadas  pela  secretaria,  seja 

devolvido para o dono, seja apreendido para o depósito municipal, são chipados e 

identificados, os animais que se vê hoje soltos no município são animais difíceis de 

serem capturados e não foram chipados pela secretaria,  ou seja,  ainda não foram 

capturados por esta secretaria. Somado as informações acima prestadas, informamos a 

dificuldade em identificar os donos dos animais de grande porte, uma vez que quando 

acontece algum acidente o dono não se apresenta, ou seja, ele não é identificado. 

Contando com a costumeira  atenção e  colaboração.  Ficamos à  disposição para 

qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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